

Aufruf 2025

Aggsbach 03.09.2025

Liebe Österreicher,

Träumt ihr auch von ehrlichen Politikern mit Gewissen und von einer Regierung mit Hausverstand? Die „[Statuten der Freiheit](#)“ wurden geschaffen damit dieser Traum eine solide Grundlage hat. Jeder kann seinen Beitrag leisten, damit die öptutes bei der nächsten Nationalratswahl gewinnen kann. Macht bitte Folgendes:

1. Studiert den Inhalt der öptutes [Website](#) und stoßt euch nicht an Inhalten, die eurer aktuellen Meinung widersprechen. Etliche Themen müssen bereinigt werden, damit Österreich heilt.
2. Sorgt für die elektronische Verbreitung dieses Briefes in euren sozialen Netzwerken. Auf diese Weise könnte Österreich, innerhalb kurzer Zeit und ohne teure Werbekampagne, über die öptutes informiert werden.
3. Gleichgesinnte mit politischen Ambitionen und entsprechenden Fähigkeiten, bitte melden. Ich kann nicht alles allein machen und brauche fähige Helfer.
4. Auf Basis der Statuten der Freiheit sind aufrichtige Funktionäre jeder Partei eingeladen, die öptutes zu unterstützen. Politische Opposition muss endlich parteiübergreifender Kooperation weichen: Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit ((Liberté, Egalité, Fraternité)
5. Kauft meine [Produkte](#) damit ich finanzielle Mittel für politische Aktionen habe. Der Shake Pen ist ein Unikat, das nicht jeder hat. Der öptutes shayu wird im Fünferpack erhältlich sein. Ein Exemplar behaltet ihr, die anderen verschenkt ihr an Gleichgesinnte.
6. Geht auf Amazon.de und ladet euch die Satire [EUtopia](#) herunter. Die darin artikulierten Ideen müssen verbreitet werden, damit sie etwas verändern können.

Als professioneller Erfinder bin ich gewöhnt das scheinbar [Unmögliche](#) zum Laufen zu bringen. Das Grundprinzip der Innovation ist auch auf die Staatspolitik anwendbar: Generiere eine machbare Idee und verwirkliche sie.

Mit einer ausreichenden Zahl von Gleichgesinnten werden die „Statuten der Freiheit“ zur Realität. Die Erfolgchancen sind besser als es scheint: Überall, in Volk, Staatswesen, Parteien und Medien gibt es aufrichtige Menschen, die es leid sind, sich von falschen politischen Traditionen knebeln zu lassen. Demokratie muss frei atmen können, um zu funktionieren. Richtig?

Geht mein Plan auf dann bekommt Österreich nach der nächsten Wahl eine tatendurstige Regierung, die direkt aus dem Volk kommt, keine verrosteten Polit-Traditionen kennt und aus aufrichtigen Bürgern besteht. Mit Glaube, Courage und Einsatz wird es funktionieren. **Wer macht mit?**

herzliche Grüße!

Michael Hirschmann

Michael Hirschmann, Parteiobmann

